

KATA PENGANTAR

Puji syukur Penulis ucapkan ke Hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena kasih dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar dan Aktivitas Belajar Siswa melalui Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw dan *Numbered Head Together* (NHT) pada Materi Sistem Indra Manusia di Kelas XI SMA Negeri 1 Labuhan Deli T.P 2017/2018”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan pada Jurusan Pendidikan Biologi di Universitas Negeri Medan.

Dalam menyusun skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan ilmu, bimbingan, pengarahan dan petunjuk dengan penuh kesabaran dan perhatian demi terselesaikannya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga Penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Idramsa, S.Pd., M.Si, Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd, dan Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan, motivasi dan saran-saran mulai dari tahap perencanaan penelitian sampai dengan terselesaikannya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga Penulis ucapkan kepada Ketua Jurusan Biologi Bapak Dr. Hasruddin., M.Pd, serta Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si., M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selalu memberikan dukungan kepada penulis, dan juga kepada Bapak dan Ibu Dosen serta pegawai di Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih pula penulis ucapkan kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Labuhan Deli, para staf dan Ibu Titing Mahyana Genaly selaku guru Biologi yang sudah membimbing dan membantu peneliti dalam melakukan penelitian di dalam kelas. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Meilyanie Wijaya, AmdFam, Siti Zahara Kasah, Masitah Br Tarigan, Rahmawati, S.Pd dan Fitri Khoiruni Hasibuan, S.Pd selaku observer pengamat aktivitas siswa yang telah membantu peneliti dalam proses penelitian di sekolah.

Teristimewa saya ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua saya, Ayahanda Sukirman dan Ibunda Puji Astuti, yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta mendoakan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga kepada kakanda Bayu Sujito, ST., dan Adinda Adesty Nurul Fadilla. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada semua pihak yang telah membantu penulis selama dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi saya ini.

Medan, 06 Juli 2018
Penulis

Siti Novia Ningrum
NIM. 4141141069

THE
Character Building
UNIVERSITY